
Pièces 3 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 84548082

Prix 519 400 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Appartement  lumineux,  au  calme,  au  dernier  étage  d'un  bel  immeuble  Bourgeois

de la période des Années Folles, Profitez de Nice... tout se fait à pied (Mer/Plage,

Commerces/Loisirs,  Gare  TGV/Tram,Je  vous  propose  ce  spacieux  T2/T3  pour

votre résidence principale ou en logement secondaire ; il est également idéal pour

un  investissement  locatif.L'appartement,  avec  une  belle  hauteur  sous  plafond,  se

compose  d'une  entrée  avec  placards,  d'une  grande  chambre  avec  nombreux

rangements, d'une pièce principale avec baie vitrée, d'une cuisine équipée séparée

(possibilité d'ouverture sur le salon), d'une ...

Bright, quiet apartment, on the top floor of a beautiful bourgeois building from the

roaring  twenties  period,  enjoy  nice...  Everything  is  within  walking  distance

(sea/beach,  shops/leisure,  tgv/tram station,I  offer  you  this  spacious  t2/t3  for  your

main  residence  or  secondary  accommodation;  it  is  also  ideal  for  a  rental

investment.  The  apartment,  with  high  ceilings,  consists  of  an  entrance  hall  with

cupboards,  a large bedroom with plenty of  storage space,  a main room with bay

window, a separate fitted kitchen, a bathroom. Water with toilet and window and a

very practical cellar.. The living ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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